

Wir erhalten unsere Natur



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Berlin-Neukölln
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu UK-UN-01

Von Zeile 61 bis 62 einfügen:

ihrer Untätigkeit zu verantworten hat. Zum Schutz der Menschen wollen wir eine blaue Plakette einführen. Ob chemische Brandschutzmittel in Teppichen, Biozid-Altlasten aufgrund von chemischem Holzschutz beim Hausbau, Weichmacher in Möbeln und anderen Einrichtungsgegenständen oder Emissionen aus Laserdruckern, gesundheitsgefährdende Stoffe belasten die Luft in unseren Wohnungen und Büros. Wir fördern anlassbezogene Luftschadstoffmessungen für Innenräume, Schadstoffsanierungen im Gebäudebestand und wollen bestehende Gesetze anpassen, um Betroffene nicht mit den gesundheitlichen und finanziellen Folgen alleine zu lassen. Nur so kann es gelingen, die Luft in unseren Städten sauber zu bekommen.

Begründung

Aufgrund fehlender Erkenntnisse wurden u.a. im Bereich des chemischen Holzschutzes jahrzehntelang Stoffe verbaut und bis heute werden Produkte genutzt, die in Innenräumen zu einer erheblichen gesundheitlichen Belastung führen. Diesem Problem müssen wir Grüne uns annehmen.